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<4～5月開催された部会の状況>
部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

☆当事者部会在り方検討会を行いました☆

今年度第2号のふくしネット情報です。徐々に各部会の執行部が動き出し、活動準備を始めています。当事者部会は今後どんな形で部会
を運営していくか、検討する機会を持つことが出来ました（PICKUP欄参照）。各部会がどんな活動をしていくか、今後の開催通知等でご
確認ください。

　ふくしネットから、昨年度の当事者部会執行部等や市内の当事者・家族団体のいくつかに声を掛けさせていただき、当事者部会の役割
や位置づけについて考える機会として、5月27日（木）長野市役所にて「当事者部会在り方検討会」を行いました。
　冒頭に会長代理の障害福祉課課長より、当事者部会発足からの経過や現在の活動、今回の検討会に至る経過を説明し、参加者から意見
をいただきました。
　部会を担っていた方からは、どんな部分で運営の難しさを感じてきたかが話されました（障害の多様さ、参加者層の偏りや少なさ、上
がった声をどうしていくかの分かりにくさ等）。多くの人の声を集めるための工夫や話しやすさ、開催方法なども意見が出されました。ま
た今まで部会に参加はできていなかった団体の方からは、今後関る中で声を伝えたいという心強い意見もいただきました。
　この会で当事者部会を運営する執行部を決めさせていただき、今回の意見を踏まえながら執行部内で相談し、今年度の部会をスタート
させていくことになりました。

運営委員会

開催日:4月28日（水）ハーモニー桃の郷にて
○運営委員会・ケアマネ連絡会・部会長連絡会について
・運営委員会で担ってきた役割の一部を部会長連絡会に移していきたい。第1回部
会長連絡会・運営委員会合同会議（顔合わせ会）で提案したい。
・ケアマネ連絡会は、部会からの課題抽出や運営委員会から出た課題の投げかけを
担う。
・ふくしネットの組織としての調整（部会編成・運営委員会の選出など）は、年度後半
頃から検討したい。
○今年度の執行部体制の調整
○ふくしネットの年間計画について
・前年度検討した内容から変更となる。事務局会議で案を検討する。
・合同会議の会場や当日までの流れを確認。
○今年度の予算について確認
○当事者部会のあり方検討会について
・合同会議時には当事者部会の形を整え、他部会と一緒にスタートできるようにし
たい。
・招集メンバー確認
○基幹相談支援センターあり方ワーキング　メンバーについて相談。
○地活Ⅲ型の支援のありかたワーキング　まずは市の中で検討内容を整理し提示す
る。必要性を見極めてからメンバー等を決め、開催とする。

開催予定日　未定

地域でいこう
委員会

開催日:5月21日（金）長野市保健所にて　テーマ「地域移行パンフレット作成、退院
支援連絡会について」
■地域移行パンフレット作成　：パンフレット掲載内容について、参加者でグループ
討議を実施。討議結果を執行部が整理し、パンフレット内容、委員会内の作業分担を
決めていく。
■退院支援連絡会　：　駒ヶ根、松本といった先進的地域の取り組みを知る、又は、
病院に配置された「退院後生活環境相談員」の現状、連携について考える等検討
中。委員会として、パンフレット（ＰＤＦでの紹介）の活用、内容紹介を行なう。

開催予定日　6月28日（月）
10:00～
場所:長野市保健所（状況によ
りWeb開催）
テーマ「パンフレット作成につ
いて」

ケアマネ
連絡会

開催予定日　6月2日（水）
10：00～
場所：ハーモニー桃の郷

開催日:5月12日（水）Web開催
・事務局会議の報告、情報共有（ふくしネットの調整、ケアマネ連絡会の役割につい
て、合同会議など）。
・運営委員会の報告、情報共有（ふくしネットの調整、部会の確認など）
・長野市地域福祉計画策定市民企画策定部会、基幹相談支援センターワーキングの
参加者について。
・会議の位置づけ、ケアマネ連絡会と委託相談支援センター連絡会（仮）の役割分担
について。

開催報告
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